



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu le vice-président de la Fédération luthérienne mondiale

Le 30 mars 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et recteur de l’Institut des hautes études Saints-Cyrille-et-Méthode, a reçu dans les locaux de cet établissement le vice-président de la fédération luthérienne mondiale, l’évêque Frank Otfried July, accompagné de plusieurs membres de cette organisation. L’Église russe était représentée à cette rencontre par l’archevêque de l’Église évangélique-luthérienne de Russie Dietrich Brauer, le secrétaire du DREE aux relations inter-chrétiennes, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), et M. B. Nelioubova, du DREE.

Les deux parties ont échangé sur le 500^e anniversaire de la Réforme. Le métropolite Hilarion a constaté que ce jubilé ne touchait pas directement l’Église orthodoxe, mais que ses représentants prenaient part à certaines manifestations, notamment à celles organisées par l’Église évangélique-luthérienne de Russie. Le président du DREE a constaté que les relations interconfessionnelles se développaient sur un mode constructif en Russie, visant à maintenir la paix et la stabilité dans la société, à défendre ensemble les valeurs morales traditionnelles. De son côté, l’archevêque Dietrich Brauer a souligné le rôle particulier de l’Église orthodoxe russe dans l’établissement de la coopération interconfessionnelle en Russie.

D’autres thèmes ont été soulevés, notamment la collaboration académique entre les établissements d’enseignement religieux du Patriarcat de Moscou et plusieurs centres de formation en Allemagne.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48617/>